

► Leemos y comentamos el texto (mejor junto al Belén):

Les anunciamos, hermanos, una Buena Noticia,
una gran alegría para todo el pueblo,
escuchadla con el corazón lleno de gozo.

Habían pasado miles de años desde que,
al principio, Dios creó el cielo y la tierra,
e hizo el hombre a su imagen y semejanza,
y miles de años desde que cesó el diluvio,
y Dios hizo resplandecer el arcoíris,
signo de la alianza que estableció entre Él
y las generaciones futuras.

En el año 752 de la fundación de Roma,
en el año 42 del imperio de Octavio Augusto,
mientras en toda la tierra reinaba la paz,
en la sexta edad del mundo, hace dos mil años,
en Belén de Judá, pueblo humilde de Israel
ocupado entonces por los romanos,
en un pesebre, porque no había sitio
para ellos en la posada,
de María virgen, esposa de José,
de la casa y familia del rey David,
nació Jesús, Dios eterno,
Hijo de Dios y hombre verdadero,
llamado Emmanuel, Mesías y Cristo,
el salvador anunciado por todos los profetas.

Y el Verbo se hizo carne,
y habitó entre nosotros.

Nosotros hemos visto su gloria,
la gloria del Hijo único del Padre,
lleno de gracia y verdad.



www.e-sm.net/205585_18